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菜特币减半完是不是废了？

莱特币减半前夕无人问津，减半后二级市场冷清

本次减半是莱特币Litecoin自2011年推出以来历史上的第三次减半。但从加密市场
反应来看，稍显冷清，其代币LTC在级市场还出现了下跌。

菜特币减半的设计参考了比特币，根据其协议中定义的减半时间表，减半周期每84
0000人区块发生一次(约每四年-
次)，每一次减半都意味着矿工将只能获得减半之前的一半奖励。

截至2023年8月3日，莱特币减半事件共已完成三次。第一次是在2015年，区块奖
励从初始的每个区块50LTC减少至25LTC;第二次是2019年，区块奖励从每块25LTC
减半至12.5LTC;第三次就是今年8月3日这次，区块奖励从每块12.5LTC降至6.5LTC
每四年发生一次的减半叙事常被加密市场看作是利好消息，尤其比特币的减半往往
意味着会伴随着牛市行情。因为减半或减产的设计通常是为了避免代币通胀问题，
通过控制供给使得价格更加有利于上涨。因此每当有减半发生就会引起加密市场的
关注和讨论。

减半都发生于POW机制的Token，对其网络和矿工相关方（如矿池、矿机厂商）来
说影响最大，因为减半意味着挖矿奖励数量减少，难度增加，挖矿成本大幅度提高
，这会给网络带来直接的负面影响，收益降低后部分矿工会离场或转而挖其他主流
Token，那么网络的安全性将会受到考验。

人们通常会认为减半会导致价格上涨，主要有两种原因，一是减半后矿工奖励减少
相当于成本增加，理论上会带动代币价格的上涨；二是供给的角度来看，减半会打
破产出的动态平衡，导致代币供应速度下降，如果需求保持不变或增加，那么由于
供应的减少将会造成需求大于供给，可能会引发代币价格上涨。
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不过，减半后代币价格上涨并不是必然发生的，加密货币的价格是由多种因素综合
影响的结果，包括宏观环境和整体市场情绪等。如今年6月23日完成减产的DASH
代币币价在减产后的1个多月内一直维持在30美元上下震荡。

而这次莱特币减半前后，加密社区相关的讨论和新闻少之又少。甚至有用户在社群
询问“明天LTC减半嘛？”，多个用户回复“已经没人在意了，大家已经不太Care
这种远古POW币”。

另外，关于莱特币减半，大多用户的看法是“做空”。对此，加密玩家Lin提到：“
2021年牛市期间，莱特币基金会官推转发了一条沃尔玛支持LTC支付的假消息，之
后又删除了，但这导致市场出现非常大波动，所以当时就明白了原本的主流币现已
只能靠消息面操纵市场，已经没有主导市场的共识了。长期来看，LTC减半不值得
关注。”

减半的当天，LTC在二级市场出现了短时下跌，日内跌幅为4.4%，现报价为86.3美
元。这似乎更加验证了用户对其减半的看空预言。

创始人推出“减半纪念白银卡”当莱特币社区用户都在关注减半行情时，莱特币创
始人查理·李(Charlie Lee)和他的兄弟鲍比·李(Bobby Lee)联合推出了由99.9%纯银
制作的实物收藏卡“减半纪念白银卡”，用来纪念莱特币这四年一度的减半事件，
预计每张售价为1000美元。

7月27日，Charlie Lee和其兄弟在有关莱特币减半的直播中宣布联合Ballet制作了5
00张由99.9%纯银制成的白银实物收藏卡，以纪念有白银之称的莱特币第三次减半
。

原本有不少用户寄希望于8月莱特币减半的叙事加持下，市场的资金和流量会聚焦
到莱特币上，将会推动莱特币生态发展。

不过从目前的情况来看，莱特币生态上的LTC20项目多为比特币生态的仿盘，且炒
作多于其它。而莱特币减半叙事赋能生态发展的期许在当前的发展中还未看到，这
对已经淡出人们视野的老牌矿币来说，并不是什么好消息。

如果还和之前一样仅靠炒作币价不解决其生态困境，莱特币注定将会被市场所淘汰
，逐渐消失在加密历史的长河中。

喜欢的朋友们可以点赞评论哦，欢迎在评论区提供您宝贵的建议

感谢大家的支持，下期见！
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